

Landkreis Havelland

Geoportal im Aufbau

[15.08.2017] Bürger, Landkreisverwaltung Havelland und andere Behörden sollen künftig über ein einheitliches Portal an Geo-Informationen gelangen.

Im Landkreis Havelland (Brandenburg) wird derzeit ein Geoportal aufgebaut. Den Zuschlag dafür erhielt Anfang März 2017 das Unternehmen IP Syscon. Wie der GIS-Spezialist jetzt meldet, ist Installation und Ersteinrichtung bereits erfolgt. Bürger, Landkreisverwaltung und andere Behörden sollen künftig über ein einheitliches Portal an Geo-Informationen gelangen. Ein entsprechendes Rollen- und Rechtekonzept werde dafür sorgen, dass sensible Daten nur den berechtigten Nutzern angezeigt werden.

Kernstück des Geoportals sei die ESRI-Lösung ArcGIS Enterprise in Verbindung mit den Fachanwendungen von IP Syscon. Die verschiedenen Nutzergruppen werden nach Angaben des Anbieters nun in den nächsten Monaten schrittweise mit WebApps und Apps für mobile Endgeräte versorgt werden. Auch das bislang bei der IP Syscon gehostete Solarkataster des Landkreises werde ab 2018 in das neue Portal integriert.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, Landkreis Havelland, Geoportal